

COSPEDAL SOBRE LA GESTIÓN PÚBLICO-PRIVADA DEL HOSPITAL

“Los usuarios no notarán la diferencia”

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

“En el estado de cuentas en que nos dejó el anterior gobierno había dos opciones: o no se ampliaba el hospital de Guadalajara o se hacía a través de una gestión público-privada. He optado por esta última”. La presidenta regional, María Dolores de Cospedal, contestaba así a una de las preguntas formuladas por los periodistas durante la visita este martes de la dirigente popular al Ayuntamiento de Guadalajara y el posterior encuentro mantenido con la Asociación Provincial de Belenistas.

Durante su breve comparecencia mediática, Cospedal insistió en que los guadalajareños “no pagarán un euro más” por acudir al hospital y que “los usuarios no notarán la diferencia”. La dirigente popular no aclaró si la entrada de capital privado afectaría exclusivamente a la construcción del centro o también a la administración del mismo porque “se están barajando muchas ideas”.

Sobre el Abono Transporte, la dirigente explicó que las negociaciones con la Comunidad de Madrid se encuentran “en un buen momento” y que “desde el primer día” en que saltó la polémica empezaron a negociar ambas administra-

Sobre el Abono Transporte, Cospedal explicó que las negociaciones están “en un buen momento”

ciones. La popular ha explicado que lo primero que hizo Castilla-La Mancha fue “firmar el convenio” con la comunidad vecina puesto que “llevábamos tres años sin pagar” la parte correspondiente al convenio de Transporte. “Por eso fue denunciado por Madrid”, y ha asegurado que “estamos muy cerca de cerrar el procedimiento para que todos los vecinos de Guadalajara que viajen a Madrid a trabajar y viceversa puedan utilizar el Abono”, aunque no despejó la incógnita de si el E-1 subirá o no para los guadalajareños: “Castilla-La Mancha tendrá que adecuarse también a las normas del Consorcio de la Comunidad de Madrid”.

Acerca de su continuidad o no al frente de la Secretaría General del PP, Cospedal señaló que “esa pregunta no procede en esta institución. Estaré a lo que el partido disponga”. Y sobre la pe-

titución de los alcaldes socialistas a reunirse con ella, la popular negó haber recibido solicitud alguna.

Lea la polémica de los alcaldes... www.dguada.es



María Dolores de Cospedal, durante su visita al Belén del Convento de Piedad

IMPLANTES Y DIENTES EN UN SOLO DÍA

SIN PUNTOS, EN UNA SOLA INTERVENCIÓN

MÁS ECONÓMICO, MÁS RÁPIDO

20%
Descuento

Ahora si te pasas a CareDENT®



Tarjeta
CareDENT® Torrejón de Ardóz
clínica dental



BLANQUEAMIENTO
DENTAL



ANTES
~~599€~~

IMPLANTES



522€

ANTES
~~820€~~

LOS MEJORES MATERIALES
GARANTÍA ASEGURADA

PRESUPUESTOS AJUSTADOS
A SUS POSIBILIDADES

LA MEJOR FINANCIACIÓN
A SU MEDIDA

Nuestros pacientes son la clave del éxito



Avda. de la Constitución, 51
Horario de Lunes a Viernes:
de 10:00 a 14:00h y de 16:00 a 22:00h
Sábados de 10:00 a 14:00h

Tel. 91 - 656 70 14

www.caredenttorreon.com



CareDENT®
clínica dental

Torrejón de Ardóz

(*) Oferta válida con la tarjeta CareDENT®. No acumulable con otras ofertas

(*) Sujeto a diagnóstico por especialista